

Enero registra un leve descenso en las cifras del desempleo

El primer mes del presente ejercicio se cerraba con 1.831 personas paradas registradas, 3 menos que en diciembre

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de febrero de 2016 - 19:04



Rompiendo la tónica que durante los últimos años ha caracterizado al primer mes del año, enero ha registrado un descenso en lo que a las cifras del desempleo se refiere, que difiere de la tónica registrada en nuestra provincia, donde el número de parados incrementó en 1.924 personas, un 2,29%, en solo un mes.

Según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes de enero un total de 1.831

personas paradas registradas, lo que supone 3 parados menos que en diciembre, o lo que es lo mismo, un descenso mensual del 0,16%

Así, en el primer mes del presente ejercicio se contabilizaron 5 desempleados masculinos más que en diciembre, situándose éstos en los 767 frente a los 762 con los que finalizaba 2015, mientras que en el colectivo femenino el descenso consignado en enero fue de 8 desempleadas menos con respecto a diciembre, situándose éstas en las 1.064 frente a las 1.072 de diciembre.

Unos registros que por séptimo mes consecutivo sitúan el índice interanual en porcentajes negativos, en concreto en el -6,5%, al pasar de las 1.960 personas paradas registradas en enero de 2015, a las antes comentadas 1.831 de enero de 2016, lo que supone un descenso de 129 parados en un año.

Descenso que ha absorbido en su totalidad por el colectivo masculino, pasando éstos de los 889 registrados en enero de 2015 a los 767 del pasado mes (122 desempleados varones menos en un año), mientras que en caso el caso de las mujeres, el descenso ha sido casi testimonial, pasando de las 1.071 registradas en enero de 2015 a las 1.064 con las que finalizaba enero, lo que supone un descenso porcentual del 0,65 % en el último año (7 desempleadas menos en los últimos 12 meses).

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, se ha consignado el séptimo descenso consecutivo, ya que de los 3.287 contabilizados en diciembre se ha pasado a los 3.106 de enero, 181 menos en un mes, mientras que en el caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), también se ha registrado un descenso, en este caso más leve, al pasar de las 2.458 contabilizados en diciembre a las 2.410 con las que se cerraba enero.